



L'Archevêque de Luxembourg

Syndicat des Fabriques d'église du Luxembourg, asbl
à l'attention de M. Serge Eberhard, président
3, an der Foxenhiel
L-3473 Dudelange

Luxembourg, le 8 septembre 2014

Monsieur le président,

Ayant pris connaissance avec gratitude de la création du Syndicat des Fabriques d'église du Luxembourg asbl, en abrégé « SYFEL », avant tout aux fins de faciliter la communication entre les Fabriques d'église et les autorités civiles et diocésaines en représentant la multitude des Fabriques d'église, je félicite toutes les personnes dont l'engagement a rendu possible la création de ce syndicat au niveau diocésain, ainsi que les Fabriques d'église dont l'adhésion massive constitue un beau gage de légitimité pour le SYFEL.

A ce niveau, l'Archevêché salue en cette initiative l'établissement d'un interlocuteur constitué et privilégié en ce qui concerne les questions touchant l'intérêt général des Fabriques d'église.

Je souhaite par la présente, courage et bon travail aux représentants du syndicat, en soulignant l'importance d'une bonne et étroite coopération entre le syndicat et l'Archevêché dans l'intérêt général des Fabriques d'église.

Que vos actions soient guidées par l'Esprit Saint et que vos décisions dans l'intérêt de vos membres soient à chaque instant imprégnées par les Saints Évangiles.

+ *Jean-Claude*

Jean-Claude Hollerich
+ Archevêque de Luxembourg